
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  a
possibilidade  de  reforma  e
a m p l i a ç ã o  d o  P r o n t o
Atendimento  Municipal,  em
especial, ampliação da recepção
e instalação de climatizadores
em todo o local, na forma que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno  Chefe  do  Executivo  local,  para  que  preste
informações sobre a possibilidade de reforma e ampliação do Pronto Atendimento Municipal, em
especial,  ampliação da recepção e instalação de climatizadores em todo o local,  na forma que
especifica. 
          CONSIDERANDO que, anteriormente fora realizada a indicação nº 213/2024, na qual foi
sugerido por este Nobre Edil a ampliação do Pronto Atendimento; 
          CONSIDERANDO que, nos últimos meses temos observado um crescente aumento na
demanda diária de pacientes que buscam atendimento médico em nosso município; 
          CONSIDERANDO que, o aumento da procura por atendimento médico sobrecarrega as
estruturas existentes, prejudicando a qualidade do serviço oferecido e o conforto dos cidadãos que
necessitam de assistência médica emergencial; 
          CONSIDERANDO que, a ampliação da área de recepção do Pronto Atendimento Municipal
é crucial para garantir uma triagem eficiente e uma melhor organização no fluxo de pacientes,
contribuindo  para  reduzir  os  tempos  de  espera  e  proporcionar  um  atendimento  mais  ágil  e
humanizado; 
          CONSIDERANDO que, além da ampliação do espaço físico, a instalação de climatizadores
em todas as dependências do Pronto Atendimento é fundamental para garantir um ambiente mais
adequado e  confortável  tanto  para  os  pacientes  quanto  para  os  profissionais  de  saúde que ali
trabalham; 
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          CONSIDERANDO que, as condições climáticas muitas vezes adversas podem impactar
negativamente no bem-estar dos presentes e na eficiência do atendimento prestado. 
          Nesse sentido, questionamos: 

Existe algum planejamento ou projeto e licitação em andamento para a ampliação do Pronto
Atendimento Municipal? Se sim, qual o projeto? Qual o cronograma para sua realização? Em
que fase está? Qual o valor investido na realização desse projeto e/ou licitação?
Atualmente, a Administração Municipal possui recursos disponíveis para a instalação de
climatizadores em todo o Pronto Atendimento Municipal? Qual a atual quantia disponível nos
cofres da Prefeitura para investimento em saúde e infraestrutura do Pronto Atendimento
Municipal e demais unidades de saúde?
Caso tenha algum planejamento, licitação ou processo em andamento para a instalação de
climatizadores e ampliação do Pronto Atendimento, qual a previsão para a conclusão?

 
Anderson Godoi 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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